

SUMMARY

HUBUNGAN TINGKAT PENGETAHUAN GIZI, SIKAP DAN POLA MAKAN DENGAN PROFIL LIPID DARAH PADA PEGAWAI RUMAH SAKIT MATA CICENDO BANDUNG

Created by S U N A R T I

Subject : TINGKAT PENGETAHUAN GIZI, SIKAP DAN POLA MAKAN

Subject Alt : TINGKAT PENGETAHUAN GIZI, SIKAP DAN POLA MAKAN

Keyword : gizi; sikap makan; pola makan; profil lipid darah;

Description :

Latar Belakang : Salah satu faktor yang dapat menyebabkan timbulnya penyakit kardiovaskuler adalah gangguan pada lipid darah yang disebut dengan dislipidemia. Gangguan tersebut dapat berupa peningkatan kadar kolesterol total (hiperkolesterolemia), peningkatan kadar low density lipoprotein (LDL), penurunan kadar high density lipoprotein (HDL) dan kenaikan kadar trigliserida (hipertrigliserida). Salah satu penyebab dari perubahan profil lipid darah ini adalah pola makan. Pengetahuan gizi dan sikap berpengaruh terhadap kebiasaan makan seseorang.

Tujuan : Mengetahui hubungan tingkat pengetahuan gizi, sikap dan pola makan dengan profil lipid darah Pegawai Rumah Sakit Mata Cicendo Bandung.

Metode penelitian ini adalah penelitian yang bersifat observasional analitik dengan design penelitian cross-sectional. Populasi dalam penelitian ini adalah pegawai RS. Mata Cicendo Bandung, dengan sampel sebanyak 69 orang dengan cara simple random sampling. Analisa data pada penelitian ini dengan menggunakan chi-square untuk melihat hubungan antara variabel. Terdapat hubungan bermakna antara pengetahuan dan sikap, sikap dan pola makan. Tidak terdapat hubungan bermakna antara pengetahuan, sikap dan pola makan dengan profil kolesterol total, LDL dan HDL. Terdapat hubungan bermakna antara pengetahuan, sikap dan pola makan dengan profil lipid trigliserida. Pemodelan multiple logistic regression test

ii digunakan untuk menganalisa faktor-faktor yang berhubungan dengan profil lipid darah. Faktor yang paling dominan berhubungan dengan profil lipid darah pegawai Rumah Sakit Mata Cicendo Bandung adalah sikap dan pola makan.

Kesimpulan : Walaupun pengetahuan, sikap, dan pola makan dapat berpengaruh terhadap profil lipid darah, tetapi ada faktor-faktor lain yang juga berpengaruh yang tidak diteliti pada penelitian ini.

Date Create : 17/01/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2009-32-060

Collection : 2009-32-060
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor